

3月14日発行

第12号



# せいび

## 不易流行

不易と流行とも言いますが、芭蕉が言ったものは「新しいことを追い求める不易の姿勢」であり、不易流行でした。変わらないものと変わるものではなく、変化を求めることが、変わらない姿勢という意味です。

「伝統」をこの不易流行で見ると、昔から同じことをし続けることだけが伝統ではなく、同じ姿勢で新たなものに向かうことも「伝統」です。

成美小に明治39年から引き継がれている校訓「信・愛・敬」は、まさにこの伝統の姿なのでしょう。現代よく使われている

“Believe” “Love” “Respect”

は校訓「信・愛・敬」の現在版なのかなと思うときがあります。

「流行に惑わされることなく」ではなく、伝統に裏打ちされた確かな「目」で、流行を追って行く学校でありたいと思います。

暗中模索で始まって  
竜頭蛇尾なことばかり  
我田引水にならぬよう  
東行西走  
右往左往  
五里霧中で行うも  
罪業消滅信じつつ  
一期一会に期待して  
満身創痍となりながら  
四面楚歌に陥って  
大言壮語を反省す



## 素晴らしい6年生を送る会



昨年に引き続き5年生がインフルエンザで学年閉鎖になってしまい、開催が心配された「6年生を送る会」でしたが、5年生の頑張りと下学年の協力により、予定通り3月1日に開くことができました。

25人しかいない5年生がみんなで作り上げた「6年生を送る会」とても感動しました。「今までありがとう！夢に向かってがんばれ！」というスローガンの下、在校生が一つになった呼びかけや歌、学年の出し物には6年生への感謝の気持ちがいっぱい詰まっていました。評議員さんも参観されました。

お願い：卒業式の保護者の駐車場ですが、体育館周辺に駐車を

お願いします。豊門公園駐車場は、来賓駐車場となりますのでご遠慮ください。ご協力お願いします。

## 成美小 Best Photo Selection



農協餅つき大会1・2年



足柄小学校が成美小を訪問 3年



ペアで遊ぶ中休み 2・5年



6年生を送る会全校ゲーム

3月8日に小山中の3年生がボランティアで母校を訪れました。成美小には25名が来校し、運動場の砂運びや砂取り、遊具下への土入れ作業や体育館のワックスがけをしてくれました。3時間という長い時間、黙々と作業をする姿に愛校心を感じました。とても綺麗になりました。ありがとうございました

## 3月3日愛の援聴週間



静岡県の事業で「愛の援聴週間」が成美小で行われました。耳が聞こえない方の苦労やコミュニケーションをとるための工夫を学びました。手話を初めて習った1・2年生は、その難しさに驚きました。誰もが安心して生活できる世の中になって欲しいですね。

